

Bernd Forge und Verena Schneider steigen in die Hauptgruppe C-Standard auf

Am letzten Wochenende gelang **Bernd Forge und Verena Schneider** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ der Aufstieg in die Hauptgruppe C-Standard.

Nachdem die beiden Tänzer die nötigen Punkte bereits beim „Blauen Band der Spree“ in Berlin erhalten hatten, sollten nun auf den kleineren Turnieren die nötigen Platzierungen erfolgen. Das erledigten die Beiden mit Bravour und in denkbar kurzer Zeit. Innerhalb von gerade einmal sechs Wochenertanzten sie die nötigen Platzierungen in Rheine (2.), Köln (2.), Bielefeld (2.) und nochmals in Köln (4.).



Nun folgte in Hagen mit einem dritten Platz von 10 gestarteten Paaren die letzte noch verbliebene Platzierung. Eine erfolgreiche Turnierserie fand ihren krönenden Abschluss.

02.06.2009
Elisabeth Striegan-Böhm